

Book 2 / Page 63 / E-Book Die Geliebte Mutter Maria Spricht www.ascendedmaster.org erner Schroeder Mt. Shasta

Eure ätherischen Gewänder, meine Lieben, sind höchst interessant. Sie durchdringen die physische Form. In diesen Ätherkörpern ist jede Erfahrung niedergeschrieben, welche ihr seit Anbeginn eurer Individualisierung gemacht habt. Es ist das Bestreben des Geliebten Aufgestiegenen Meisters Saint Germain und aller Wesen, die direkt mit den Aktivitäten des Violetten Strahls verbunden sind, die Ursache, Wirkung, Aufzeichnung und Erinnerung ätherischer Erfahrungen zu beseitigen, die unvollkommen waren. Es ist das Bestreben derjenigen von uns, die im Auferstehungstempel dienen, für euch die göttliche Erinnerung an euer glückliches Leben auf dem Planeten, von dem ihr als Schutzgeister gekommen seid, wiederzubeleben; eure Erfahrungen in den verschiedenen Tempeln der Aufgestiegenen Meister, während eure Körper nachts schlafen, und die Freude, die ihr im langen Verlauf eures Erdenlebens hattet, als ihr eine enge Verbindung mit einem Meisterwesen hattet.

Dies verleiht eurem äußeren Geist eine enorm positive Überzeugung und wird euch als Lehrer derjenigen, welche skeptisch, ängstlich und zweifelnd sind, einen großen Anstoß geben.

BEVOR IHR NACHTS SCHLAFEN GEHT, SCHÜTTELT EINFACH EUER ÄTHERISCHES GEWAND (WIE WENN IHR EIN KLEID AUSSCHÜTTELN WÜRDET, WELCHES IHR DEN GANZEN TAG GETRAGEN HABT), VON ALL SEINEN ANSAMMLUNGEN IN DAS VIOLETTE FEUER. WÄHREND IHR FÜHLT, WIE EUCH DASS VIOLETTE FEUER DURCHLODERT. Bittet dann darum, dass euer ätherisches Gewand so rein wie möglich sein möge, wenn ihr in Begleitung eures Sponsors zum Auferstehungstempel geht und dass euch die wunderbaren Lehren der verschiedenen Mitglieder der Aufgestiegenen und Engelhaften Schar eingeprägt werden, damit ihr beim Erwachen am Morgen die Erinnerung an diese Anweisungen zur Verwendung in eure eigene Welt, sowie in der eurer Mitmenschen in das äußeres Bewusstsein zurückbringen können.

Euer Ätherkörper ist das Fahrzeug, in dem ihr die meiste Zeit reist. Es ist am engsten mit eurem physischen Fahrzeug verbunden und durchdringt es tatsächlich. Je gereinigter also der Ätherkörper ist und je sensibler er für das Göttliche ist, desto einfacher ist es, wenn der Ätherkörper in den physischen Körper zurückgleitet und ihn umgibt sich an die göttlichen Wahrheiten und die glücklichen Erfahrungen zu erinnern, welche auf euren Inneren Ebenen stattfinden. Ich bitte euch,

diese besondere Anwendung zu diesem Zeitpunkt durchzuführen, bis euer Ätherkörper so weiß wie Schnee, so rein und so frei von Narben und Erinnerungen an widersprüchliche vergangene Erfahrungen wie möglich ist. Dann werdet ihr die Freude erleben, in der Gegenwart der Göttlichen zu sein und diese Verbindung mit in die Welt der Form zurückzubringen.

Ihr habt Anträge gestellt (wir beobachten sehr genau, was ihr macht), um alle Schmerzen zu beseitigen. Ich möchte euch, meine Lieben, daran erinnern, dass die Ursache und der Kern, die zum größten Teil unsichtbar sind und sich als Schmerz manifestieren, die Aktivitäten sind, auf die ihr eure Aufmerksamkeit richten solltet. Wenn ihr so freundlich seid und eine solche Anrufung verwendet, UM DIE GELIEBTE ASTREA HERBEIZURUFEN, UM IHREN KREIS UND IHR SCHWERT DER BLAUEN FLAMME UM DIE URSACHE UND DEN KERN ALLER SCHMERZEN ZU LEGEN, WIRD ES SEHR HILFREICH SEIN. Es gibt heute viele Menschen auf der Erde, die keinen Schmerz empfinden. Zum Beispiel diejenigen, die an Lepra leiden.

DER SCHMERZ AN SICH IST EIN SIGNAL UND EINE GNADE, WELCHE DAS LEBEN DEM BEWUSSTSEIN SCHENKT, UM ZU WISSEN, WANN ETWAS IN ORDNUNG GEBRACHT WERDEN MUSS, DAS AUS DER REIHE GERÄT. Es ist wie das Läuten einer Glocke. Wenn die Ursache und der Kern des Leidens auf innerer Ebene beseitigt sind, wird die Wirkung (Schmerz) natürlich von keinem Menschen auf der Erde mehr benötigt oder erlebt werden müssen.

Beispielsweise wird in einer Bank zum Schutz der Einlagen eine Alarmglocke angebracht. Diese Glocke dient als Schutz, wenn Leute mit falschen Absichten versuchen, diese Bank auszurauben. Das Läuten dieser Glocke ruft die zuständigen Behörden, welche die erforderliche Unterstützung bei der Wiedererlangung des Eigentums anderer Personen leisten. Das ist der Zweck des Schmerzes im physischen Körper! Es ist nur die Warnung des äußeren Bewusstseins, dass es auf den inneren Ebenen eine Ursache und einen Kern der Not gibt, die beseitigt werden müssen. Hätte die Polizei beim Auslösen des Einbruchalarms nicht auf den Alarm geachtet oder wäre der Draht der Klingel in der Bank durchtrennt worden, hätten die Täter fliehen können.

Nur den tatsächlichen Schmerz zu beseitigen, käme dem Durchschneiden der Glocke gleich, welche die Schutzfunktion der Bank darstellt. Die Glocke und der Schmerz sind die Schutzmaßnahmen, durch die die Intelligenz weiß, dass sofort Hilfe erforderlich ist.

Wir im Reich der Aufgestiegenen Meister werden allen die solche Hilfe benötigen, im Laufe der Zeit antworten. Wir wünschen euch, dass ihr bei jedem Thema, mit dem ihr euch befasst, intelligent umgeht. Natürlich geht es in meinem Dienst in erster Linie um göttliche Heilungen, die das Ergebnis der Beseitigung der Ursache und des Kerns von Leiden ist, insbesondere von Leiden, für die es keine bekannte äußere lindernde oder wiederherstellende Kraft bis zur Vollkommenheit gibt.

Ich arbeite eng mit dem Geliebten Hilarion zusammen, mit den Wissenschaftlern, Männern der Forschung, den Krankenschwestern und allen, welche die Nöte der Menschheit lindern, und bemühe mich, diese engagierten Männer und Frauen so schnell wie möglich mit den Mitteln und Wegen zu inspirieren, mit denen sie helfen können, das zerstörerische Karma der Menschheit aufzulösen.

Diese Aktivitäten werden allen während der Anwesenheit eines jeden von euch, im Auferstehungstempel beschrieben. Wir haben Lehrer in jedem unserer Korridore. Es werden Lehrer bereitgestellt, welche für die Behandlung einer bestimmten Art von Bewusstsein qualifiziert sind. Ihr und euer Sponsor werden schnell den Korridor erreichen, welche der Art von Bewusstsein ähnelt, welches ihr empfangen könnt, denn Gleiches zieht Gleiches an, sowohl oben als auch hier unten.

Während dieses dreißigtägigen Zeitraums (15. Januar bis 14. Februar 1958) haben wir großartige Manifestationen auf einer bestimmten Art von Leinwand, so etwas wie bei euren Filmen, in denen wir die Aktivität der Engelscharen zeigen wie sie der Menschheit helfen können und dies auch tun. Diese wunderschönen Bilder werden in der Zukunft in der Welt der physischen Erscheinung zum Vorschein kommen, sobald empfängliche Lebensströme entstehen, um den sehr empfindlichen Mechanismus vorzubereiten, der euch Aktivitäten in der dritten und vierten Dimension ermöglicht.

Nochmals sage ich euch, Willkommen im Auferstehungstempel; Willkommen in meiner Anwesenheit; Willkommen bei der Nutzung der Kraft und Aktivitäten der Auferstehungsflamme und des Auferstehungsstrahls. Ich bitte euch im Namen von allem, was gut und heilig ist, dass ihr euch darauf vorbereitet, unter den Söhnen und Töchtern der Menschen Zeuge der Macht und der Funktionen dieser Flamme zu sein. Vielen Dank und Gott segne euch! Maria



www.iamthelight.at